



Giat Sosialisasi Perkuliahan, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Bersama Babinsa dan Staf Desa Berkumpul di Aula Kecamatan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Sep 4, 2024 - 10:45



Purwakarta – Dalam rangka mendukung peningkatan pendidikan di wilayahnya,

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta bersama Babinsa dan staf desa menggelar giat sosialisasi perkuliahan yang bertempat di aula kecamatan. Acara ini dihadiri oleh perwakilan masyarakat, para orang tua, dan calon mahasiswa yang ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dan aparat dalam mendukung pendidikan generasi muda. "Sosialisasi ini bertujuan untuk memberikan informasi yang jelas dan akurat mengenai jalur-jalur perkuliahan, serta mendorong semangat belajar para calon mahasiswa di wilayah kita. Kami ingin memastikan bahwa semua pihak mendapatkan kesempatan yang sama untuk melanjutkan pendidikan," ujar Kapolsek pada hari Rabu, 04 September 2024.

Sela kegiatan sosialisasi, para peserta mendapatkan informasi mengenai berbagai program beasiswa, pilihan perguruan tinggi, serta panduan mengenai persiapan masuk ke dunia perkuliahan. Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga menekankan pentingnya peran pendidikan dalam membangun masa depan yang lebih baik dan mendorong para peserta untuk tidak ragu mengambil langkah untuk melanjutkan studi.

"Kami berharap melalui sosialisasi ini, para orang tua dan calon mahasiswa dapat lebih memahami proses perkuliahan dan termotivasi untuk melanjutkan pendidikan. Ini adalah salah satu upaya kami dalam mendukung pendidikan dan masa depan yang lebih baik bagi generasi muda di wilayah ini," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Dengan terselenggaranya giat sosialisasi perkuliahan ini, diharapkan akan semakin banyak generasi muda yang bersemangat untuk melanjutkan pendidikan, yang pada akhirnya akan turut serta dalam membangun wilayah dengan sumber daya manusia yang lebih berkualitas.